

学校だより

～ 希望高く輝け～



HP QR コード



令和6年7月24日発行
富山市立大沢野中学校
〒939-2253 富山市八木山 550
Tel 468-2600 FAX 468-2211



昨年以上の酷暑の中で、生徒の皆さんは体育大会準備や部活動、保護者の皆さまには懇談会への来校など、ありがとうございました。災害に見舞われたり熱中症で健康を損ねたりする生徒のある中で、元気に夏休みを迎えることができました。1学期の皆様のご支援に感謝申し上げます。

1学期を振り返って

校長 小幡 幸治

令和6年の1学期は、どうでしたか。1年生は、しっかり中学生の顔になってきたな、2年生は、14歳の挑戦は頑張ったぞ、3年生は、修学旅行が楽しかったなという感じになるのでしょうか。私は、生徒の笑顔と頑張りに勇気もらって頑張れた、そんな気持ちになります。生徒会活動や部活動において、卒業した先輩からのバトンをしっかり受け継いでいるなど感じられることがいくつもありました。

毎朝生徒玄関で行われている「あいさつ駅伝」。クラスの半分以上が参加という目標は、たまに途切れますが、来校される方々から、「この学校の生徒はしっかり笑顔であいさつされて素晴らしいですね。」と聞くと、しっかり実を結んでいるなど微笑んでしまいます。グリーンバレーで行われた「地域に貢献し隊」のボランティア活動や資源回収にも、昨年より倍近い生徒が参加していました。終業式でも話しましたが、部活動においても、昨年以上の素晴らしい瞬間、立派な成績に出会うことができました。

ただ学校では、時には心が痛くなるのが起きます。まず、今学期は我々教員に大きな失敗がありました。他にも、携帯電話のルールを破ったり自転車のマナー違反で苦情が来たり、学校に落書きがあったり。その度に全校生徒から声を聞かせてもらいました。その中に、「こんなことが起こっているのは、日本一素敵な中学校になんか無理です。」と言った声がありました。この生徒の言葉は正しいと私も思います。ただ、上にも書いたとおり、間違いなく昨年よりも素晴らしい生徒の姿は増えています。だからこそ、今の課題に教員も生徒も真剣に向き合い、「日本一素敵な中学校」を目指す生徒が増えてくれたら、いつか実現できるのではないのでしょうか。

今年も暑い夏休みになりそうですが、上手に心と体をリフレッシュして、2学期に備えてほしいと思います。また、生活の中心が家庭や地域で過ごすことになるこの期間、保護者並びに地域の皆さまからの温かい見守りや声掛けを、どうぞよろしくお願いいたします。

☆ 地域の方から

先日地域の方が、「とても古い本だけど、中学生が一人でも読んでくれたら。」と、新書を200冊ほど頂いたので、生徒玄関に設置しました。嬉しいことに毎日2、3冊は読んでくれているようです。また、本校の卒業生が学生時代に作った作品を、後輩が見てくれたらと寄贈して下さいました。ありがとうございます。



富山市総合選手権大会 6月14日(金)～16日(日)

熱戦を繰り広げ、陸上競技部、女子バスケットボール部、女子卓球部、男子ソフトテニス部が県選手権に駒を進めました。



ボランティア参加 7月1日



「地域に貢献し隊」70名がグリーンバレーでの防犯キャンペーンに参加しました。

資源回収 7月6日(土)



水緑公園で、協力して作業を行いました。

2学年「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」 7月8日(月)～12日

地域の事業所を中心に活動を行いました。指導ボランティアの方々に様々なことを教えていただきました。ご協力ありがとうございました。



富山県中学校選手権大会 7月13日(土)～15日

陸上競技部2名が全国大会へ、陸上競技部4名と水泳部1名が北信越大会への出場を決めました。



<今後の主な行事予定>

○7月の予定

- 26日(金)～28日(日) 全中競漕大会 (ボート)
- 27日(土)、28日(日) 県民体育大会 (卓球男女個人)

○8月の予定

- 5日(月)～9日(金) 北信越大会
- 11日(日) 山の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火)～15日(木) 学校閉庁日
- 17日(土)～25日(日) 全中体育大会
- 22日(木) 2、3学年登校日
- 23日(金) 1学年登校日

○8月の予定

- 27日(火) 始業式 (給食、部活動なし)

○9月の予定

- 5日(木) 体育大会予行
- 7日(土) 体育大会
- 9日(月) 振替休業日
- 14日(土) 富山市新人大会 (陸上競技)
- 16日(月) 敬老の日
- 19日(木) 学校訪問研修会 (午後放課)
- 21日(土) 統一学校公開日 (午前)
- 24日(火) 振替休業日

